

## 3月の留学だより

こんにちは！AFSで**アメリカ**に留学中の14期、林千代です！



もう気づけば4月ですね。進級、進学、その他もろもろおめでとうございます！三か月後からよろしく申し上げます。今回は三月にあったことをいろいろ書いていこうと思います。

### ▷新しいクラス

最初に三学期になって変わった時間割について紹介します。

#### 1. コートスポーツ

このクラスではバドミントンを中心にやります。

#### 2. U S History

歴史の授業です。第二次世界大戦から今は各宗教や特定のグループの二世である人たちが受けた差別や社会的な扱われ方について勉強しています。また、Unit 1 が終わったときに行われた“ソクラテックセミナー”について紹介します。これは先生がある問いをするのに対してグループでディスカッションをするというもので、一人最低二回根拠を含めた発言をしなければなりません。私のグループの問いは“政府が戦争に介入するときを考えなくてはならないことは何か”で、私は道徳心、自国民の政治的対策、適量について話しました。

#### 3. Wind Ensemble

これは二学期からある音楽の授業で、毎日楽器を吹きます。また、月に一回程度にフェスティバルがあるので、他校で演奏するのはいつもと違う雰囲気でも楽しかったです

#### 4. Pre-Calculus

これは数学の授業です。今は三角関数をやっています。

#### 5. American Lit

これも二学期に引き続き、英語のクラスです。最近は *"The Great Gatsby" by Fitzgerald* を読んでクラスで分析をしました。内容は1920年代の貧富の差を土台に恋愛や結婚、社会的ステータスの絡み合いを繊細な描写で書かれています。特にこの小説は音楽で情景を描写しているところが多いので私はかなり好きでした。

#### 6. Jazz Band

これは普段の授業にプラスバンドの授業で、朝7:00から始まります。(普通の授業

は 8 : 35 からです。) 先日ジャズのフェスティバルがあり、部門の中で一位をとれてみんなとても喜んでいました！



#### ▷ スタッフバスケットボール

三月の前半に先生たちがプレーするバスケットボールのゲームがありました。生徒は観覧席から応援していて、バンドのメンバーはボランティアで応援歌を演奏できてとても楽しかったです。その中の一人が応援用のポスターと顔面ドアップのパネルを持っていてとても面白かったです。



### ▷フェスティバル



三月の最初と四月の最初にバンドのフェスティバルがありました。これは、他校の学校のシアターで学校ごとに演奏するもので、順位がつくわけではありませんが、ジャッジによる評価をもらえるのでとても勉強になります。また、フェスティバルの後のシニアたち（最高学年）の写真撮影に私も混ぜてもらえて最高に楽しかったです。

### ▷一日留学生

三月の二週目に一日だけうちの学校に日本からの留学生が10人以上来ました！私はそのうちの一人としか会えなかったのですが、二週間ほど滞在していると言っていました。すごく新鮮で日本語と英語どちらを使うかとても迷いました（笑）。

### ▷もらったアドバイス

今までもらったいろんなアドバイスを紹介しようと思います！

#### 1. どうやったらボキャブラリーを増やせますか？

これはライティングの時に英語の先生に聞いたのですが、先生曰く、本（小説など）を読んで実際にライティングで使ってみるようなと言われました。なのでこれからなるべくたくさん本を読もうと思いました。

#### 2. どうやってジャズのインプロバイズを学んだのか？

ジャズのインプロバイズとは書かれているコードに合わせて自分でフレーズを考えるもので、私の学校で一番サックスがうまい人に聞いたのですが、その人曰く、インプロバイズにおけるスケールは言語と一緒に、スケールという問いにすぐ答えられるかどうかだと言っていました。例えば、英語での質問に対して私は答えるのに時間がかかりますが、他の人たちは英語に慣れているからスラスラ答えられる、ジャズのインプロバイズもその違いだと説明してくれて説得力がすごいなと思いました。

### 3. Artro Sandoval



この人は世界的に有名なトランペットプレイヤーで、以前近くの学校で講習があったときにいろいろなことを学べたのですが、その中で特に私がかっこいいなと思ったアドバイスは、“嫉妬や挫折はばかばかしいことで、自分の事をチャーミングで唯一な存在だと思うことが大事だ” と言っていたのに対してとても心に刺さってかっこいいなと思いました。この日の最後にしっかり学校のみんなで写真を撮りました（笑）。

▷今月のコーギー

最後に、今月も我が家の癒し担当 Nasi の様子を挙げて行こうと思います！

